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Abstract (en)
[origin: EP0702913A2] The cartridge is used to refill a pen (14), e.g. for adhesive, lipstick, deodorant, shaving soap, or coloured pen. It has a case
(15), with a cap, and an opening at one end, and a longitudinally axially moveable piston, which moves the contents to apply a coat. The refill
consists of a formed body (2) of the material (23), which conforms to internal volume and shape of the case. It is pushed/pulled into the open end of
the case. The body is contained in a tube (22), and the piston is used to move the body from the tube to the case.

Abstract (fr)
Pour un tube (14) comportant une partie cylindrique (15) pouvant, si on le souhaite, être fermée par un capuchon et présentant au moins une
ouverture à une extrémité, par exemple un tube de déodorant, de colle, de rouge à lèvres, d'agent séparateur, de crème à raser ou un crayon de
couleur, et présentant à l'intérieur, pour délivrer un produit en pâte se trouvant dans la partie cylindrique (15) et destiné, de préférence, à être étalé,
un piston (5, 11, 19) se déplaçant longitudinalement sur la longueur de la partie cylindrique (15), on se propose de trouver une solution permettant
de réemployer plusieurs fois les parties essentielles non consommables du tube (14). A cet effet, on emploie une cartouche de recharge (1, 1a, 1b,
1c, 1d, 1e), qui est constituée essentiellement d'une pièce moulée (2), adaptée au volume intérieur disponible pour recevoir le produit en pâte et à
la configuration intérieure de la partie cylindrique (15), et formée à partir du produit en pâte (23), destiné de préférence à être étalé.
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